

CLAMOR de Paz. Resolución de la Asamblea Pachakuti.

22 de febrero.

Siendo uno de los problemas mayores que enfrenta la humanidad, el militarismo, y constituyéndose en el peligro mayor de destrucción acelerada del planeta, la asamblea pachakuti orienta a fortalecer las acciones en contrario, por la Paz, la Solidaridad y el Cuidado de la Mama Tierra.

En tanto crecen de manera acelerada y desordenada los ingentes Gastos Militares, y se incrementan las propagandas belicistas, hace falta poner freno, social, político, económico y humano a la deriva destructora, que conlleva también la desarticulación de las sociedades y sus valores humanos.

Si PAZifista ha sido el movimiento obrero (usada también la clase como carne de cañón en todas las guerras), si el insurgente movimiento feminista se sustenta en valores de paz, si no es posible la sobrevivencia de la especie humana con tamaña capacidad de destrucción militarista y nuclear, habrá que tomar ejemplo de los aportes de las y los PAZifistas eternos, como Nelson Mandela, como Sadako Sasaki y las y los hibakushas, como Berta Cáceres y todas las lideresas de los pueblos originarios que cuidan y protegen los territorios y la paz.

Asturias, donde el negocio de la guerra y de los instrumentos de destrucción está ocupando un lugar de peligro creciente, debiera por el contrario crear, desarrollar y poner en tareas de investigación para la paz, un Instituto asturiano para la Paz, o similar, que permita fortalecer las aspiraciones de paz de nuestra población.

